

Revisarán cada tramo del Emisor Poniente

E. ALONSO, R. JIMÉNEZ Y J. BARRERA

Corresponsales

De forma paralela al peritaje que permitirá determinar con exactitud qué sucedió la noche del 6 de septiembre cuando se fracturó parte del Emisor Poniente y se inundó Valle Dorado, en Tlalnepantla, se revisarán de forma urgente los ocho kilómetros del Emisor, afirmó, David Korenfeld Federman, titular de la Secretaría del Agua estatal, al señalar que con ello podrán detectar cualquier otro tipo de riesgo.

Sin embargo, el ex director de Sapasa en Atizapán, Enrique Espinosa, señaló que desde 2007 alertó y solicitó a Conagua el urgente desazolve del Emisor "por riesgo de inundación", pero personal de Conagua señaló que tenía una "capacidad de más de 80% libre de azolve", cuando fotografías indicaban lo contrario.

Por otra parte, habitantes de Jardines de Atizapán señalaron que sus viviendas también resultaron severamente afectadas por las inundaciones del 6 de septiembre y no han recibido ayuda, a pesar de que el agua alcanzó 1.40 metros de altura, en algunos puntos.

YA SABÍAN

Autoridades alertaron desde hace dos años el Emisor Poniente necesitaba trabajos para retirar el azolve, pues se corría riesgo de inundación



LUIS GARCÍA SOTO EL GRÁFICO

Habitantes de Jardines de Atizapán tuvieron que elevar los sardineros de las entradas, para evitar otra inundación

